

Содержание/Contents

Комментарии

- 4 Д.Б. Абушенко
О праве должника на предъявление к цессионарию направленного к зачету встречного иска при наличии зачетоспособного требования к cedentу
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 17 августа 2023 года № 305-ЭС23-8661

Дайджест

- 16 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за октябрь 2023 года

Свободная трибуна

- 46 Д.Р. Мамбетов
О сделкоподобных действиях (часть 1)
- 65 Ф.В. Галушкин
Прямой деликтный иск к работнику: в поисках генерального подхода
- 97 Н.А. Кастерин
Право на отзыв: комментарий к ст. 1269 ГК РФ
- 111 И.З. Халифаев
Множественные косвенные иски: сравнительно-правовой опыт в преломлении российской действительности

Научный перевод

- 127 Р. Кардилли
Обязательство *praestare* и договорная ответственность в римском праве

Обзор практики

- 160 М.В. Чуприков
Компенсация за объекты, которые подлежат исключению из конкурсной массы: обзор правоприменительной практики

Case Comments

- 4 Dmitry Abushenko
The Debtor's Right to Assert a Set-Off Counterclaim against the Assignor in Cases of Enforceable Claims

Case Comment to the Judgment of the Chamber for Economic Disputes of the SC RF
No. 305-ЭС23-8661, 17 August 2023

Digest

- 16 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law
for October 2022

Articles

- 46 Daniil Mambetov
On Transaction-Like Actions (Part 1)
- 65 Filipp Galushkin
Direct Tort Claim against an Employee: In Search of a Master Approach
- 97 Nikita Kasterin
The Right of Revocation: Commentary to Article 1269 of the Civil Code of the Russian Federation
- 111 Ismail Khalifaev
Multiple Derivative Claims: A Comparative Study in the Russian Context

Translated Article

- 127 Riccardo Cardilli
The Obligation of *praestare* and Contractual Liability in Roman Law

Court Practice

- 160 Mikhail Chuprikov
Compensation for Property Excluded from Insolvency Estate:
A Review of Legal Practice